Allianz France: trois nouvelles nominations

GWENDAL PERRIN | 09/09/2022 à 08h43 ALLIANZ FRANCE HAUTS-DE-SEINE



Édouard Binet, Nicolas Bouré et Jean-François Sutter prennent de nouvelles fonctions chez Allianz France.© DR

Édouard Binet, Nicolas Bouré et Jean-François Sutter ont pris de nouvelles fonctions au sein de la compagnie au 1er septembre 2022.

Trois promotions internes viennent d'être officialisées au sein d'Allianz France.



Édouard Binet est nommé directeur de l'indemnisation service client, sous la responsabilité de Corinne Cipière, membre du comité exécutif et directrice service client. Âgé de 43 ans, ce diplômé de l'Ecole des Mines de Paris, d'un MBA de l'INSEAD et du Centre d'Etudes Actuarielles est entré au sein du groupe Allianz en 2010 après neuf années passées au Boston Consulting Group (BCG).

Il a d'abord œuvré au rapprochement entre Allianz France et <u>Gan Eurocourtage</u> avant de devenir en 2013

responsable du développement du réseau des agents généraux. Il a ensuite été directeur technique particuliers/professionnels des assurances de biens et responsabilités en 2017, <u>directeur de l'écosystème « Ma Vie Quotidienne » en 2019</u> et directeur de la transformation en 2020.

Nicolas Bouré est nommé directeur de l'actuariat vie, sous la responsabilité de Rémi Saucié, membre du comité exécutif et directeur financier d'Allianz France. Âgé de 58 ans, ce diplômé de l'ENSAE (Ecole Nationale de Statistique et d'Administration Economique) et membre de l'Institut des Actuaires a rejoint Allianz France dès 1990.

Il a notamment été directeur financier des partenariats vie en 2007 puis responsable du pilotage financier et de la réassurance vie et santé en 2010. Il a ensuite été nommé responsable adjoint de l'écosystème « Ma mobilité » en 2018 puis, depuis 2019, responsable de l'actuariat vie.



Jean-François Sutter est nommé directeur de l'actuariat IARD, santé et prévoyance, sous la responsabilité de Rémi Saucié. Âgé de 51 ans, ce diplômé de l'Ecole Centrale Paris, de Sciences Po Paris et du Centre d'Etudes Actuarielles est entré chez Allianz en 1998 après deux années chez Axa/UAP.

Il y a notamment été directeur du métier IARD particuliers et directeur du métier automobile à partir de 2008, avant de devenir directeur de la filière IRD à la direction indemnisation service client d'Allianz France en 2012. Il était directeur indemnisation service client depuis 2016, fonction qu'il laisse donc à Édouard Binet.